

COMPETICIONES

El capital riesgo salta al voleibol: CVC invertirá 300 millones en la federación internacional

La Federación Internacional de Voleibol firma un acuerdo con la compañía de capital riesgo británica que supondrá un antes y un después para la historia de ese deporte.

Palco23
2 feb 2021 - 10:21



CVC Capital Partners impulsará el voleibol. El antiguo propietario del Mundial de Fórmula Uno firma un acuerdo con la Federación Internacional de Voleibol (Fivb) por el que invertirá 300 millones de dólares en el desarrollo de este deporte informa *Skj*.

El objetivo de este acuerdo es impulsar el crecimiento global del voleibol, mejorando la experiencia de los jugadores y aficionados, al mismo tiempo que se optimiza la estrategia comercial, para reinvertir en el éxito a largo plazo del deporte.

Para desarrollar esta asociación se ha creado Volleyball World, brazo comercial de la federación, que también colaborará con las ligas y federaciones para promocionar el deporte, a través de nuevas inversiones en beneficio de los fans. Este organismo se

encargará de la gestión comercial de los principales eventos internacionales de voleibol y voleibol de playa, con la intención de aumentar los ingresos para proceder a la reinversión que garantizaría “el éxito a largo plazo del deporte”.

Actualmente, el voleibol es el cuarto deporte más popular a nivel mundial, con más de 800 millones de seguidores y una alta participación en mercados claves como Italia, Brasil, Japón, Polonia, China y Estados Unidos, motivos que han llevado a CVC a invertir. A lo que se une el hecho que fue el deporte más visto en los Juegos Olímpicos de Río 2016, con 2.600 millones de horas de visionado en todo el mundo.

El voleibol encuentra un poderoso aliado en CVC que impulsará su crecimiento a nivel global

“Estamos muy contentos de la asociación con CVC para lanzar Volleyball World. La FIVB se compromete a innovar constantemente mientras busca oportunidades que puedan sustentar el desarrollo del deporte en todo el mundo”, explica el presidente de la FIVB, Ary Graça. “Con CVC, estamos seguros de haber encontrado un socio con experiencia, red y capital para apoyar a la FIVB en su misión de profesionalizar aún más el deporte en beneficio de los aficionados, jugadores y federaciones”, concluye.

“El trabajo conjunto de la FIVB y la CVC en Volleyball World impulsará la innovación y una mayor participación de los aficionados, lo que acelerará el crecimiento y permitirá una reinversión sustancial en el deporte”, añade el director de deportes, medios y entretenimiento de CVC Capital Partners, Nick Clarry.